







PROYECTO HOMBRE: INTEGRANDO EN EL APOYO CONTRA LAS ADICCIONES EN GRANADA







Proyecto Hombre Granada es una Fundación constituida en el año 2000 fruto del jubileo con el nombre de Fundación Granadina de Solidaridad Virgen de las Angustias. Su labor social se centra en el tratamiento y la prevención de las adicciones en la provincia de Granada.

Son miembros de la Asociación Proyecto Hombre, entidad reconocida por el Plan Nacional de Drogas y colabora a nivel internacional con el Observatorio Europeo. Para Naciones Unidas, es una ONG de carácter consultivo especial ante el Consejo Económico y Social (ECOSOC).







Su metodología se basa en el modelo bio-psicosocial, que entiende que, las adicciones vienen causadas por múltiples factores, incluyendo factores biológicos, psicológicos y sociales.

Entienden que, su trabajo es el de acompañar y asesorar, ya que la persona es protagonista de su proceso y tiene sus propios recursos para afrontar sus dificultades.

Desde el inicio las personas tienen la libertad de iniciar y finalizar cualquier programa de tratamiento cuando lo estimen oportuno.







Sus centros y programas están en constante adaptación y evolución según los cambios sociales, esto garantiza a las personas demandantes de nuestros recursos la mayor profesionalidad y calidad posible.

Su único propósito es el de trabajar por y para las personas que sufren problemas de adicciones, sin prejuicios, sin barreras, con cariño, respeto y profesionalidad.







Entre los numerosos premios que ha conseguido esta fundación, está en 2024 el Premio Mariana Pineda a la igualdad, por su proyecto LIBERTA: por «Atender, visibilizar, apoyar e intervenir con mujeres que enfrentan una problemática que afecta a mujeres en un estado de exclusión social y triplemente estigmatizadas».

